

Cabello rechaza nuevas sanciones de EE.UU. contra funcionarios venezolanos



Caracas, 10 ago (RHC) El primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Diosdado Cabello, repudió las sanciones unilaterales impuestas por Estados Unidos contra ocho funcionarios venezolanos.

Durante la transmisión del programa Con el mazo dando, por el canal Venezolana de Televisión, Cabello aseguró que 'ninguna sanción imperialista podrá detener el avance de la Revolución Bolivariana en su tarea de consolidar el proceso de transformación social que garantiza los derechos del pueblo con la Asamblea Nacional Constituyente (ANC)', reporta Prensa Latina.

'Desde aquí toda nuestra solidaridad a los compañeros que sancionó el imperialismo norteamericano. El imperialismo cree que estos compañeros van a sentirse amilanados. Seguiremos adelante, la Revolución no se detiene y seguirá adelante con la Constituyente', afirmó el dirigente bolivariano.

La víspera, la Oficina de Control de Activos Extranjeros (OFAC) de Estados Unidos aplicó sanciones contra los delegados constituyentes Adán Chávez Frías, Hermann Escarrá, Erika Farías, Carmen Meléndez, Darío Vivas, Francisco Ameliach, la rectora principal del Consejo Nacional Electoral, Tania

D'Amelio, y el coronel Bladimir Lugo Armas.

A su vez, el primer vicepresidente del PSUV subrayó que el proceso revolucionario necesita de la unión de todos los venezolanos para consolidar la paz de la nación, en especial con el pueblo opositor que carece de una dirigencia política responsable.

Cabello insistió que 'los chavistas no sabemos odiar, estamos hecho para extender la mano, para ser solidarios, así somos nosotros los hijos de Chávez'.

También lamentó que el pueblo opositor 'cuenta con una dirigencia que es apoyada por ejes extranjeros y corporaciones mediáticas para promover la violencia', a través de grupos de choque que, desde abril pasado, generaron acciones violentas de calle, con resultados fatales y cientos de personas heridas.

Estos ataques -precisó Cabello- tienen como fin desmoralizar al pueblo y promover un supuesto escenario violento en el país, para generar las condiciones que permitan una intervención extranjera.

'Como Nicolás Maduro tiene dignidad, tratan de destruirlo, como el pueblo de Venezuela tiene dignidad, quieren destruir al pueblo', expresó.

El dirigente socialista ratificó que la Asamblea Nacional Constituyente es un espacio de diálogo, en el que todos los sectores sociales convergen para impulsar políticas que consoliden la paz y el futuro de Venezuela.

'Si el comandante Chávez estuviese con nosotros tendría una sonrisa, porque hoy en día se le está entregando el poder al pueblo venezolano'.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/137868-cabello-rechaza-nuevas-sanciones-de-eeuu-contra-funcionarios-venezolanos>



Radio Habana Cuba